



Kämpfen um eine neue Allee

In Mengkofen gibt es jetzt eine Bürgerinitiative S. 4



Der Aufstieg ist schon perfekt

Sogar die Meisterschaft ist für die Duker noch drin

ISAR wochen

Landkreis Dingolfing-Landau – Anzeigenannahme, Vertrieb und Redaktion: 84030 Landshut – Ma

15. Nr. / 35. Jahrgang

Mittwoch, 13. April 2016

4¹²



In Tunzenberg hat sich eine Bürgerinitiative formiert. F.: pm

Bürgerinitiative kämpft um eine Pappel-Allee 2.0

Mengkofen. Das Entsetzen über die Fällung der einreihigen Pappelallee an der Gemeindestraße von Dengkofen nach Tunzenberg ist nach wie vor sehr groß (das Wochenblatt berichtete).

Daher gründeten am 1. April 15 Tunzenberger und Dengkofener Bürger die Bürgerinitiative „Tunzenberg Allee 2.0“. „Mit dieser Pappelallee wurde ein Wahrzeichen der Gemeinde Mengkofen beseitigt“, so Tilman Allstadt, Ansprechpartner der Bürgerinitiative, „primäres Ziel der Bürgerinitiative ist die Wiederherstellung des Alleencharakters an der Ortsverbindungsstraße“. Dies soll mit einem sachlichen

und konstruktiven Dialog zwischen zuständigen Behörden, Natur- und Landschaftsschutzorganisationen, Experten, Anliegern und Bürgern erreicht werden. Die Bürgerinitiative möchte sich zudem nachhaltig für Bürgerinteressen, wie z. B. Rad- und Fußweg, Verkehrsberuhigung und Verbesserungen im Natur-, Landschafts- und Umweltschutz einsetzen.

Bürger sind herzlich zum nächsten Treffen der Bürgerinitiative am Freitag, 22. April, um 19 Uhr, in der Schlossschenke Tunzenberg eingeladen. Aktuelle Infos sind abrufbar unter <https://facebook.com/TunzenbergAllee2.0>